

Ein Grund zur Vorfreude

Die "Flotte Weser" startet märchenhaft in die neue Saison

Sonntag 18. März 2018 - **Hameln / Karlshafen (wbn). Die "Flotte Weser" startet wie immer märchenhaft in die Saison.**

Am Sonntag, 22. April, lädt die flotte „Flotte Weser“ zur großen, bunten und musikalischen Saisoneneröffnungsfahrt von Bad Karlshafen in die Rattenfängerstadt Hameln ein. Mit an Bord sind die beliebten Figuren der "Deutschen Märchenstraße" und viele andere Sagenfiguren der Weserbergland-Region.

Fortsetzung von Seite 1

Musikalisch begleitet wird die Fahrt von einer Live-Band und mehreren DJ's. Das sorgt nicht nur für Wogen unterm Kiel sondern auch für Stimmungswogen auf den Planken. Diese Fahrt, als die längste der Saison, bietet Gelegenheit, die Weser auf 90 Kilometer an einem Tag zu befahren.

Hinweis der Redaktion: Beachten Sie auch nachfolgenden Beitrag von Bord der Flotte Weser im Jahr 2016. Das Interview mit dem Geschäftsführer der Flotte Weser und einem "Piraten" war von Bord, unmittelbar aus der "Brücke" des Schiffs ausgestrahlt worden :

<http://www.weserbergland-nachrichten.de/component/content/article/1--weserbergland-nachrichten/8960-2016-04-24-23-51-08>

Karlshafen - Die "Flotte Weser" startet märchenhaft in die neue Saison

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 18. März 2018 um 21:40 Uhr
